

Carnaval: colorido,

La animación y la participación han sido la nota dominante del Carnaval solanero, aunque el frío como en la mayor parte de los carnavales ha influido en el lucimiento de los disfraces preparados a conciencia.

Los actos se iniciaron en la tarde del jueves 23 de febrero con el concurso de viejas y dulces, celebrado en la Universidad Popular, que contó con 35 participantes, logrando los tres primeros puestos Petra Ruiz Peinado, María Palacios y María López de la Reina, con un accesitt para Alfonsa Rodríguez.

El pregón, celebrado el sábado en el Cine Cervantes, contó con gran asistencia de público. Se nombró carnalero a Angel Fernández, mientras que Alfonso Moreno de la Peña Los Genares pronunciaba el pregón. La intervención de "Los Macaos" con sus coplillas "gregorianas" y los "Penapoco" con el programa de Antena 3 "Lo que necesitas es amor", así como la Peña flamenca El Polaco, llenaron de colorido el acto.

Las murgas llenaron la tarde del domingo y en una ocasión más "Los Camareros" lograban triunfar en la categoría general, mientras que "los pequeños camareros" se alzaban con el primer puesto en la infantil.

El lunes llegaba el desfile de carrozas, disfraces y máscaras, la tradicional cabalgata o desfile, con premios para cuatro categorías. En la de carrozas se imponía la peña "Pizca Más Pizca Menos" con su "Imperio Chino", seguido por la peña "Tatachín" y su "Iluminación de carnaval" y en tercer lugar

